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Le Réseau canadien de recherche partenariale sur la philanthropie (PhiLab),
anciennement Laboratoire montréalais de recherche sur la philanthropie
canadienne, a été pensé en 2014 dans le cadre de la conception de la demande de
financement du projet développement de partenariat CRSH intitulé “Innovation
sociale, changement sociétal et Fondations subventionnaires canadiennes”. Ce
financement a été reconduit en 2018 sous le nom “Evaluation du rôle et des actions
de fondations subventionnaires canadiennes en réponse à l’enjeu des inégalités
sociales et des défis environnementaux”. Depuis ses débuts, le Réseau constitue un
lieu de recherche, de partage d’information et de mobilisation des connaissances des
fondations canadiennes. Des recherches conduites en partenariat permettent la
coproduction de nouvelles connaissances dédiées à une diversité d’acteurs : des
représentants gouvernementaux, des chercheurs universitaires, des représentants
du secteur philanthropique et leurs organisations affiliées ou partenaires.

Le Réseau regroupe des chercheurs, des décideurs et des membres de la
communauté philanthropique à travers le monde afin de partager des informations,
des ressources et des idées.

__

The Canadian network of partnership-oriented research on philanthropy (PhiLab),
previously called the Montreal Research Laboratory on Canadian philanthropy, was
thought up in 2014 as part of the conception of a funding request by the NRCC
partnership development project called “Social innovation, social change, and
Canadian Grantmaking Foundations”. From its beginning, the Network was a place for
research, information exchange and mobilization of Canadian foundations’
knowledge. Research conducted in partnership allows for the co-production of new
knowledge dedicated to a diversity of actors: government representatives, university
researchers, representatives of the philanthropic sector and their affiliate
organizations or partners.

The Network brings together researchers, decision-makers and members of the
philanthropic community from around the world in order to share information,
resources, and ideas.
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Présentation d'ouvrages
récents sur le grand thème de la
philanthropie, de practiciens
et/ou dee membres du réseau
PhiLab.

Presentation of publications on
the broad theme of
philanthropy from practitioners
and/or members of the PhiLab
network.

OUVRAGES RÉCENTS |
RECENT PUBLICATIONS

Image: Racial Equity & Justice in
Philanthropy Funders'
Summit, Colouring Pages
Artists:  Yaimel López Zaldívar &
katia hernández velasco



The Circle on Philanthropy is excited to extend an invitation to
readers of The PhiLanthropic Year to print these pages, and a
couple of extra copies for your family, friends, and colleagues.
Pull out your favourite stationery, pencil colours and markers
to activate creativity and have some fun!

Gratitude to the artists: Yaimel López Zaldívar and katia
hernández velasco for their contributions.

These colouring pages were developed in partnership with
LEVEL an Initiative of the Vancouver Foundation and the Real
Estate Foundation of British Columbia teams for the Racial
Equity & Justice Summit 2020.

Le Cercle sur la philanthropie est heureux d’inviter les lecteurs
de l’Année PhiLanthropique à imprimer ces pages, et d’en
imprimer des copies pour leur famille, leurs amis et leurs
collègues. Sortez vos crayons de couleur, vos marqueurs et
votre matériel préféré pour laisser libre cours à votre créativité
et vous amuser!

Nos remerciements aux artistes Yaimel López Zaldívar et Katia
Hernández Velasco pour leur contribution.

Ces pages à colorier ont été développées en partenariat avec
les équipes de LEVEL, une initiative de la Fondation Vancouver,
et de Real Estate Foundation of British Columbia dans le cadre
du Racial Equity & Justice Summit 2020.

PAGES À COLORIER |
COLOURING PAGES

Par | By: Yaimel López Zaldívar and katia
hernández velasco
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